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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0001/2019  

Einwohneranfrage 

Frau K. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Projekt „Stadtgrün Naturnah“ 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Sie antworteten auf die EAF: „… zu 2. Die Stadtverwaltung wird sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten 
mit diesem Thema beschäftigen und die bestehenden Fördermöglichkeiten prüfen. Gleichzeitig 
werden die begonnenen Maßnahmen zur naturnahen Gestaltung fortgeführt und sukzessive 
erweitert. Zu 3. Dieses Thema wird von Seiten der Stadt in den bereits bestehenden Gremien und 
Arbeitsgruppen; z.B. Bauausschuss vorangebracht. Die Bildung einer neuen Arbeitsgruppe ist bei dem 
derzeitigen Bearbeitungsstand noch nicht erforderlich. Ideen und Vorschläge der Bürgerinitiativen 
werden jederzeit gerne berücksichtigt und mit bewertet.“  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wurde eine Prüfung der Fördermöglichkeiten durchgeführt, wenn ja mit welchem Ergebnis, 

wenn nein, wann erfolgt diese? 
 

2. Wo und in welcher Form können Bürger(initiativen) ihre Ideen und Vorschläge einbringen? 
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